

La vida en Cristo



CUARTA PARTE LA ORACIÓN CRISTIANA

PRIMERA SECCIÓN LA ORACIÓN EN LA VIDA CRISTIANA

CAPÍTULO SEGUNDO LA TRADICIÓN DE LA ORACIÓN MAESTROS DE ORACIÓN

564. ¿De qué modo los santos son maestros de la oración?

Los santos son para los cristianos modelos de oración, y a ellos les pedimos también que intercedan, ante la Santísima Trinidad, por nosotros y por el mundo entero; su intercesión es el más alto servicio que prestan al designio de Dios. En la comunión de los santos, a lo largo de la historia de la Iglesia, se han desarrollado diversos tipos de espiritualidad, que enseñan a vivir y a practicar la oración.

565. ¿Quién puede enseñar a rezar?

La familia cristiana constituye el primer ámbito de educación a la oración. Hay que recomendar de manera particular la oración cotidiana en familia, pues es el primer testimonio de vida de oración de la Iglesia. La catequesis, los grupos de oración, la «dirección espiritual» son una escuela y una ayuda para la oración.

566. ¿Cuáles son los lugares favorables para la oración?

Se puede orar en cualquier sitio, pero elegir bien el lugar tiene importancia para la oración. El templo es el lugar propio de la oración litúrgica y de la adoración eucarística; también otros lugares ayudan a orar, como «un rincón de oración» en la casa familiar, un monasterio, un santuario.



MISAS

Lunes a sábado, 9:00 y 20:00
Domingo, 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 19:00 y 20:00

CONFESIONES

Lunes y miércoles, de 19:00 a 20:00
y resto de los días, 1/2 hora antes de cada Misa

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO

Jueves, 19:00

ROSARIO

Diariamente, a las 19:30

CÁRITAS

Miércoles, de 18:30 a 20:00, en la casa parroquial.
En caso de emergencia llamar al teléfono 660.92.94.59

VIDA ASCENDENTE

Lunes, de 18:30 a 19:30.

CHARLA PREBAUTISMAL

Martes, 18:30. Jueves, 20:30

DESPACHO PARROQUIAL Y DE CEMENTERIO

Lunes y miércoles, de 20:30 a 21:30
Jueves y sábados, de 10:00 a 11:30

EQUIPO PASTORAL

D. Miguel Antonio Ruiz Ontañón. Párroco
D. Francisco Giménez Tormo. Vicario Parroquial
D. Dionisio Alberto Machel. Adscrito
D. Víctor Fuentes García. Diácono permanente

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Camino de Valladolid, 26
Tel: 91.859.12.72 / Urgencias: 626.69.21.00

E-mail: pasuntorre@gmail.com

<https://www.parroquiatorrelodones.com/>

YOUTUBE - Canal PASUNTORRE

28250-TORRELODONES (Madrid)

<https://www.parroquiatorrelodones.com>



PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA. TORRELODONES



Martes, 24 de octubre
Antonio María Claret

Sábado, 28 de octubre
Simón y Judas

Queridos feligreses:

Llama la atención, en los evangelios, la mala disposición de ciertas élites de la sociedad judía para aceptar las enseñanzas de Jesús. Se sienten como desplazados o desacreditados, cuando en realidad ellos han transmitido el sustrato y ahora el Señor quiere llevar esa enseñanza a plenitud. Pero su corazón no está abierto a confiar en Jesús y entonces se cierra. Un corazón así no puede aceptar lo que venga de otro y más si lo desprecian porque no es de los suyos o no tiene estudios o maestro conocido, como era el caso de Jesús. Sus prejuicios les impiden conocer y aceptar la verdad y se imposibilitan para crecer en amor a Dios. Estos pasajes se escribieron para nuestra enseñanza, aunque el hombre, a veces, parece no aprender. Nosotros hemos conocido y aceptado su enseñanza y debemos dar siempre gracias por el don de recibir con alegría su revelación.

Vuestro Párroco

ASSUMPTA

NÚMERO 1096
22 DE OCTUBRE DE 2023



XXIX Domingo del Tiempo Ordinario

Lecturas: *Is 45, 1. 4-6* *1Tes 1, 1-5b*

Sal 95, 1 y 3. 4-5. 7-8. 9-10ac:

Aclamad la gloria y el poder del Señor

R. Aleluya, aleluya, aleluya. Brilláis como lumbreras del mundo, manteniendo firme la palabra de la vida. R...

Santo Evangelio según san Mateo 22, 15-21

En aquel tiempo, se retiraron los fariseos y llegaron a un acuerdo para comprometer a Jesús con una pregunta. Le enviaron algunos discípulos suyos, con unos herodianos, y le dijeron: «Maestro, sabemos que eres sincero y que enseñas el camino de Dios conforme a la verdad, sin que te importe nadie, porque no te fijas en apariencias. Dinos, pues, qué opinas: ¿es lícito pagar impuesto al César o no?». Comprendiendo su mala voluntad, les dijo Jesús: «Hipócritas, ¿por qué me tentáis? Enseñadme la moneda del impuesto». Le presentaron un denario. Él les preguntó: «¿De quién son esta imagen y esta inscripción?». Le respondieron: «Del César». Entonces les replicó: «Pues dad al César lo que es del César y a Dios lo que es de Dios».

Palabra del Señor

Nuestro Servicio Informativo (www.parroquiatorrelodones.com)

Temas tratados para el Servicio del 8 de octubre de 2023.

- *El Campo de los Pastores en Belén - Beit-Sahur.*
- *Comprometidos con la objeción de conciencia en la vida pública.*
- *Personas con auctoritas (187/...).*
- *La gran ignorancia espiritual que impera en nuestra sociedad es un escándalo.*
- *Amor a la Eucaristía.*
- *Del Vaticano y del mundo (autorizados por Rome Reports TV).*



□ **Apertura de la iglesia.** Está abierta permanentemente desde las 8:30 a las 14:00 y desde las 17:00 a las 21:00.

□ **Cuartos sábados.** La misa de las 9:00, del próximo día 28 de octubre, se dedicará por la vida.

□ **AULA DE CINE: "El vendedor de sueños".** El viernes 27 de octubre, a las 18:00 en el salón del Centro Parroquial de la calle Carlos Picabea, 5. La presentación y posible debate estará a cargo de D. Juan Maciá. Estáis todos invitados.

□ **MATRIMONIOS.** En la parroquia hay varios grupos de matrimonios, asistidos por un sacerdote, que se reúnen periódicamente, generalmente cada tres semanas, a las 21:30 h. En estas reuniones, se expone un tema preparado por un matrimonio, o por el sacerdote, y se debate sobre su contenido lo que redundará en un afianzamiento en la fe y ampliación de los puntos de vista con que cada uno enfoca las cosas. A estos grupos, pueden unirse matrimonios que estén pasando por alguna situación delicada, que suelen encontrar ayuda en la experiencia del resto de los componentes del mismo. Al finalizar, se cena en total fraternidad y se sigue debatiendo tanto del tema, como de toda clase de asuntos de interés y de actualidad. Los que estéis interesados, podéis informaros en la sacristía.

□ **Habla el Papa. " Santa Josefina Bakhita: testigo de la fuerza transformadora del perdón de Cristo".** " Sabemos que a menudo la persona herida a su vez hiere; el oprimido se convierte fácilmente en opresor. Sin embargo, la vocación de los oprimidos es la de liberarse a sí mismo y de los opresores convirtiéndose en restauradores de humanidad. Santa Josefina Bakhita, sudanesa, secuestrada de su familia cuando tenía siete años y esclavizada (pasó a través de ocho dueños). Los sufrimientos físicos y morales de los que fue víctima de pequeña la dejaron sin identidad. Sufrió malicias y violencias: en el cuerpo llevaba más de cien cicatrices. Pero ella misma testimonió: *Como esclava no me desesperé nunca, porque sentía una fuerza misteriosa que me sostenía, el amor de Dios que siempre me ha acompañado.* Con su ejemplo, nos indica el camino para ser finalmente libres de nuestras esclavitudes y miedos y nos ayuda a desenmascarar nuestras hipocresías y nuestros egoísmos, a superar resentimientos y conflictos y nos anima siempre".



Preguntas y Respuestas

La resurrección de los cuerpos
 Por: D. Ignacio Segarra Bañeres

En unas charlas que daba un religioso éste dijo que el cadáver que enterramos no resucitará. Por ello, tanto da enterrarlo en un nicho, como incinerarlo como, por así decir, echarlo al estercolero.

El cuerpo muerto de nuestras personas queridas es digno de respeto y veneración. Es una reliquia que la Iglesia y los familiares veneran porque a él estuvo unida el alma inmortal, porque recibió los signos sacramentales, porque comió las especies eucarísticas, el Cuerpo de Cristo que es prenda de vida eterna. Ese cuerpo muerto, ese cadáver que enterramos, es de fe infalible de la Iglesia que resucitará el día de la Resurrección de la carne, en la Parusía, o segunda venida de Jesucristo en poder y majestad al final de los tiempos. El alma separada es una sustancia espiritual incompleta y está marcada por su pertenencia al cuerpo, con el que estuvo unida en vida. San Pablo, que afirma la resurrección del cuerpo muerto cuando dice: «Es necesario que este cuerpo corruptible se revista de incorruptibilidad, y este cuerpo mortal se revista de inmortalidad», explica que el cuerpo no resucita por su propio poder, sino por la promesa y el poder de Cristo resucitado, según la imagen del cual, nosotros, que estamos unidos a Él, como los miembros de un cuerpo a su cabeza, seremos resucitados. Cristo resucitó con su propio cuerpo —«Mete tu mano en mi costado»— y también María Santísima. El mismo San Pablo trata de explicarnos también cómo puede ser que resucite de nuevo un cuerpo corrompido en el sepulcro o reducido a cenizas por la incineración: Pero dirá alguno: ¿Cómo resucitarán los muertos? ¿Con qué cuerpo vuelven a la vida? Necio, lo que tú siembras no revive si antes no muere; y lo que siembras no es el cuerpo que ha de nacer. Dios, en cambio, le da un cuerpo según su voluntad, a cada semilla su propio cuerpo.